



**NEW BRUNSWICK  
REGULATION 2011-69**

under the

**ELEVATORS AND LIFTS ACT  
(O.C. 2011-350)**

*Filed December 1, 2011*

**1** *Section 2 of New Brunswick Regulation 84-181 under the Elevators and Lifts Act is amended*

**(a)** *in subsection (1) in the definition “Code”*

**(i)** *by repealing paragraph (a) and substituting the following:*

**(a)** when applied to elevators, dumbwaiters, escalators, material lifts and incline lifts, CSA Standard ASME 17.1-2010/CSA-B44-10, entitled *Safety Code for Elevators and Escalators*, except sections 5.3 and 5.4,

**(ii)** *by repealing paragraph (g) and substituting the following:*

**(g)** when applied to lifts for persons with physical disabilities, CSA Standard B355-09, entitled *Lifts for persons with physical disabilities*;

**(b)** *in subsection (3) in the portion preceding paragraph (a) by striking out “CSA Standard ASME A17.1-2007/CSA-B44-07” and substituting “CSA Standard ASME A17.1-2010/CSA-B44-10”;*

**RÈGLEMENT DU  
NOUVEAU-BRUNSWICK 2011-69**

pris en vertu de la

**LOI SUR LES ASCENSEURS ET  
LES MONTE-CHARGE  
(D.C. 2011-350)**

*Déposé le 1<sup>er</sup> décembre 2011*

**1** *L'article 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-181 pris en vertu de la Loi sur les ascenseurs et les monte-charge est modifié*

**a)** *au paragraphe (1), à la définition « Code »*

**(i)** *par l'abrogation de l'alinéa a) et son remplacement par ce qui suit :*

**a)** dans le cas des ascenseurs, monte-plats, escaliers mobiles, monte-matériaux et monte-charge inclinés, la norme ASME A17.1-2010/CSA-B44-10 de l'ACNOR intitulée *Code de sécurité sur les ascenseurs, les monte-charge et les escaliers mécaniques*, à l'exception des articles 5.3 et 5.4,

**(ii)** *par l'abrogation de l'alinéa g) et son remplacement par ce qui suit :*

**g)** dans le cas d'appareils élévateurs pour les personnes handicapées, la norme B355-09 de l'ACNOR intitulée *Appareils élévateurs pour personnes handicapées*;

**b)** *au paragraphe (3), au passage qui précède l'alinéa a), par la suppression de « ASME A17.1-2007/CSA-B44-07 de l'ACNOR » et son remplacement par « ASME A17.1-2010/CSA-B44-10 de l'ACNOR »;*

(c) *in subsection (4) by striking out “CSA Standard ASME A17.1-2007/CSA-B44-07” and substituting “CSA Standard ASME A17.1-2010/CSA-B44-10”;*

**2** *Section 155.31 of the Regulation is amended by striking out “CSA Standard ASME A17.1-2007/CSA-B44-07” and substituting “CSA Standard ASME A17.1-2010/CSA-B44-10”.*

**3** *This Regulation comes into force on December 1, 2011.*

*c) au paragraphe (4), par la suppression de « ASME A17.1-2007/CSA-B44-07 de l’ACNOR » et son remplacement par « ASME A17.1-2010/CSA-B44-10 de l’ACNOR ».*

**2** *L’article 155.31 du Règlement est modifié par la suppression de « ASME A17.1-2007/CSA-B44-07 de l’ACNOR » et son remplacement par « ASME A17.1-2010/CSA-B44-10 de l’ACNOR ».*

**3** *Le présent règlement entre en vigueur le 1<sup>er</sup> décembre 2011.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved/Tous droits réservés